



Urge AMLO a INE voto electrónico de paisanos

ANTONIO BARANDA
Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró ayer su petición al Instituto Nacional Electoral (INE) de garantizar el sistema de voto electrónico a los mexicanos en el extranjero en las elecciones de 2024.

“Yo le planteé de los miembros del Consejo del INE, la única ocasión que me he reunido con ellos, cuando entró la nueva presidenta, y les planteo que se garantizara lo del voto de nuestros paisanos, que cómo no iban a votar”, señaló en la mañana.

“Entonces, lo mismo, que era muy difícil, que porque no están regularizados en Estados Unidos; nada de eso, se puede y, de manera respetuosa, yo le haría un llamado al Consejo del INE, todavía es tiempo para establecer un sistema de voto electrónico y que puedan votar nuestros paisanos”.

López Obrador pidió que “todos ayuden”, tanto el organismo electoral como el Congreso de la Unión, para utilizar dicho sistema.

El problema, acusó, es que las autoridades electorales han puesto obstáculos y no han querido ponerlo en marcha.

“La mayoría (de los paisanos) tienen su credencial de elector de México y los que están allá la mayoría tienen y tienen referencias que se pueden pedir; por ejemplo, que den la referencia de la clave de la credencial de su mamá, de su papá de México o de algún familiar, buscar la forma”, planteó.

“Si se quiere, se puede, el problema es que no han querido, siempre ponen obstáculos”.

López Obrador sostuvo que, en junio pasado, cuando lo planteó al INE, un integrante del Consejo General le dijo que era muy difícil.

**AMLO***Presidente de México*

// Haría un llamado al Consejo del INE, todavía es tiempo para establecer un sistema de voto electrónico y que puedan votar nuestros paisanos”.



Alejandro Mendoza